
Je fus très désagréablement surpris d’apprendre l’existence de ce nouveau projet. Il n’y a 
évidemment aucune acceptabilité sociale possible autour d’un projet de salle de reception 
de 800 places dans un quartier résidentiel et paisible comme le nôtre. Je m’attends à ce 
que le Conseil Municipal utilise tous ses pouvoirs pour bloquer ce projet qui viendrait à 
tout jamais changer la dynamique de notre quartier. 
Merci 
Jonathan Tétrault 
 


